

**Antrag**

öffentlich

Datum	Nummer
01.04.2015	A0036/15

Absender

**Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates

Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

16.04.2015

Kurztitel

„Mariannenplatz“ in Fermersleben gestalten

**Der Stadtrat möge beschließen:**

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, unter Einbeziehung der Anwohnerinnen und Anwohner, ein Entwicklungskonzept für den sogenannten „Mariannenplatz“ im Stadtteil Fermersleben zu erarbeiten.

Ein mögliches Ziel des Konzeptes könnte die Anlage eines modernen Stadtplatzes sein, der die Aufenthaltsqualität in diesem Stadtteil positiv beeinflusst, ein Ort der Begegnung und des Austauschs wird – nicht nur für Anwohner.

**Begründung:**

Seit Jahren hinterlässt der sogenannte „Mariannenplatz“ im Stadtteil Fermersleben einen bleibenden negativen Eindruck bei Anwohnern, Besuchern und Durchreisenden. Zentral an der Hauptstraße und damit gut zugänglich gelegen, schreit er förmlich nach einer Entwicklungsmöglichkeit. Lag dieser Platz bisher als Spekulationsobjekt brach, verwilderte, fungierte als Mülldeponie und diente Generationen von Ratten als Lebensraum, sollte nun die Möglichkeit genutzt werden, ihn im Sinne einer positiven Stadtteilentwicklung zu gestalten. Gemeinsam mit Anwohnern, insbesondere auch Kindern und in Südost ansässigen Künstlern könnte man diesen Ort zu einem modernen Stadtplatz entwickeln. Um dies zu ermöglichen, muss auch der Spekulationskreislauf durchbrochen werden.

Frank Theile  
Fraktionsvorsitzender

Dennis Jannack  
Stadtrat